

NEWSPAPER

KKN Wiraraja, Kawal Turis Masuk Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 21, 2022 - 17:33



Wakil Rektor I Mujib Hannan, SKM, S.Kep., Ns., M.Kes, memberikan sambutan pada pembukaan dan pembekalan KKN Unija di Graha Sumekar Unija.

SUMENEP, - Pembukaan dan Pembekalan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Wiraraja (Unija), Pelaksanaan kegiatan itu dilakukan secara hybrid di Graha Sumekar Universitas Wiraraja, sebagian mengikuti secara online via Zoom Meeting.

Ah. Andiriyanto, S.Pd., M.Pd wakil ketua KKN memberikan laporan terkait

kegiatan kkn yang akan dilaksanakan di Kecamatan Batu Putih, Kecamatan Batang-batang, dan Kecamatan Dungke.

Sesuai data dari panitia, kegiatan itu dilaksanakan selama dua minggu, "adapun peserta 654 mahasiswa yang akan mengikuti kegiatan ini" jelasnya.

Dari 654 mahasiswa yang terdiri dari ketujuh di lingkungan Universitas, antara lain, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP), Fakultas Hukum (FH), Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK), Fakultas Pertanian (FP), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP), serta Fakultas Teknik (FT).

Terdapat pula beberapa mahasiswa yang tidak mengikuti KKN karena alasan mahasiswa tidak mengikuti kkn itu mahasiswa yang mengikuti mbkm, namun KKN juga termasuk MBKM yaitu membangun desa. Sehingga mahasiswa betul-betul memberikan manfaat," terang panitia, Minggu (21/8/2022).

Acara tersebut dibuka langsung oleh Wakil Rektor I Mujib Hannan, SKM, S.Kep., Ns., M.Kes, dalam sambutannya mengatakan, Tujuan dari kuliah kerja nyata, bagaimana kita memberikan kegiatan ini dapat menerapkan perkuliahan di universitas wiraraja sesuai tridarma perguruan tinggi. "Mahasiswa ikut KKN yang sudah memasuki semester tujuh," tambahnya.

Tema pada KKN Universitas Wiraraja tahun ini menyongsong "Peran Strategis Perguruan Tinggi Dalam Mewujudkan Global Sustainable Tourism di Sumenep.

"Jadi Universitas wiraraja hadir dan mengawal bagaimana kita bisa menjadi wisatawan kekabupaten sumenep" tegas Wakil Rektor I Unija.

menambahkan, berpesan untuk mahasiswa harus tetap menyeimbangkan pengetahuan dan sikap di masyarakat serta keterampilan umum secara langsung diimplementasikan di KKN.

Adapun pemateri yang didatangkan yaitu Kepala Dinas Kebudayaan, Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata (Disbudporapar) Kabupaten Sumenep Mohamad Iksan, dan Anwar Syahroni Yusuf Kepala Dinas Lingkungan Hidup serta dilanjut pemateri dari dalam kampus Dr. Anik Anekawati, S.Si., S.Pd., M.Si. untuk teknis KKN. (cemara, humas Unija)